
Протокол №2  

заседания   

Управляющего совета БДОУ СМО "Детский сад №30 

от 11.05.2023 г. 

Присутствовало -10 человек 

Отсутствовало - 3 человека 

 

Повестка 

1 Доклад старшего воспитателя «Результаты работы детского сада. Отчет по 

самообследованию  за 2022-2023г.г.» 

2.Проблемы ОО и пути их решения. Работы  ОО в соответствии с требованиями 

санитарного законодательства. 

3. Подготовка организации к новому учебному году. Приемка ОО.  

 
 

1. По первому вопросу выступила член Управляющего Совета,   старший воспитатель 

Топорова Н.И. доложила о результатах работы за 2022-2023 учебный год. 

Обозначила проблемы образовательного вопроса. Обсудили важный вопрос 

воспитания – приоритетная задача родителей и ОО на следующий учебный год.  

2. По второму вопросу выступила член Управляющего Совета,   заведующий 

Пискунова О.А.  и обозначила проблемы: - Посуда для детей имеется в сколах, и 

трещинах. 
                   - Освещение на группе №5 не соответствует СанПин.  

                               - Оборудование на участках требует частичного ремонта. 

 Заведующий Пискунова О.А. рассказала об организации летнее - оздоровительной работы 

в ОО, так как,  в благоприятную для прогулок погоду в летнее время, дети в основном 

проводят на прогулочных участках, заведующий просила родительскую общественность 

подключиться к благоустройству территории. 

Также заведующий доложила о том, что своими силами проводится 

санитарная опиловка деревьев и спил аварийных деревьев на территории 

ОО.  

Потупило от Анишиной Е.А. помочь в ремонте оборудования на участке родителям групп 

– проголосовали единогласно.  

   3.  По третьему вопросу выступила член Управляющего Совета,   зам. зав. АХЧ она 

обозначила мероприятия на ремонт.    

 

Решение:  

1. Вопросы по воспитательной работе будут включены в образовательную программу 

ОО. 

2. Провести в группах родительские собрания и подготовить участки к летнему 

периоду. 

3.  В июле месяце управляющий совет групп будет участвовать в приемке детского 

сада  к новому учебному году.  

Председатель _____________ Фатеева С.Н. 

Секретарь________________Загадкина Ю.А.  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3. Безопасность всех участников образовательного процесса. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 


